



Wädenswil, 1. Juni 2010

Herr
Gemeinderatspräsident
Simon Kägi
Schönenbergstrasse 128
8820 Wädenswil

Postulat: Wädenswiler Studenten Jahresfest

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, ob ein jährlich wiederkehrendes Studenten Fest zusammen mit der ZHAW realisierbar wäre.

Begründung

Wädenswil positioniert sich als Wohn- und Bildungsstadt. Um den Bildungsstandort zu „spüren“, ihn kulturell zu untermauern und ihm eine Plattform zu geben, wäre ein fröhlicher, stilvoller Anlass ideal. Den Inhalten des Gefässes „Bildungsort“ könnte man ein Gesicht geben, indem der direkte Kontakt zwischen Studenten und der Bevölkerung hergestellt wird.

Weitere Faktoren

- Die Positionierung als Bildungsstadt würde mittel- bis längerfristig über Wädenswil hinaus verankert werden
- Unseres Wissens veranstaltet Winterthur jährlich einen Umzug mit den Studierenden
- Zürich hat den Polyball für seine Studierenden und die interessierte Bevölkerung
- Die Studierenden könnten eine solche Plattform für ihre Anliegen nutzen (Kontakte knüpfen, Projekte vorstellen, Geld mittels Tombola sammeln, usw.)
- Die Form (Ball, Umzug, anderes) und das Datum könnte zusammen mit der ZHAW festgelegt werden
- Die Stadt könnte zum Beispiel die Infrastruktur stellen, die Studierenden wären für die Durchführung verantwortlich

Die SVP-Fraktion dankt dem Stadtrat für die Prüfung dieses Anliegens.

Mit freundlichen Grüssen

für die SVP-Fraktion
Christina Zurfluh Fräfel